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Ein Wechsel würde bei mir keine Euphorie mehr auslösen. Die Personalie schwebt jetzt seit
einem Monat über uns und war für mich seit Beginn irgendwie irreal. Trotz seiner Referenzen:
Er hat in seinen letzten Jahren noch einmal Weltfußball mitgestaltet, ist bald 68 und die Frau
wartet auf ihn. Braucht es da noch ein Teilzeitmodell eines noch zu definierenden Postens bei
einem 400 km vom Wohnort entfernten Zweitligisten? Dass er dann in einem Jahr endgültig
heimgeht? Dann lieber in Ruhe überlegen und einen jungen, hungrigen einstellen. Und vielleicht
den nächsten Kandidaten vor der Öffentlichkeit fern halten.
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